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Fonctionnement
Question écrite n° 50197

Texte de la question

M. Jean-Pierre Chevenement attire l'attention de M. le ministre de l'education nationale, de l'enseignement
superieur et de la recherche sur le mecontentement exprime par les associations de parents d'eleves et les
enseignants suite a l'annonce des decisions concernant la carte scolaire. La baisse demographique au niveau
national aurait pu permettre au Gouvernement d'ameliorer le taux d'encadrement tant en milieu urbain, dans les
quartiers en difficulte qu'en milieu rural, ou l'ecole est souvent un facteur decisif de maintien de la vie dans les
villages. Dans le territoire de Belfort, l'effectif des eleves en maternelle et a l'ecole elementaire est stabilise et
connait meme une legere reprise. Or sept suppressions de postes en primaire sont annoncees, sans parler des
cinq suppressions en college. Le President de la Republique vient de reaffirmer sa volonte de faire reculer
l'illettrisme et de donner toutes ses chances a la jeunesse. Il lui demande si ce n'est pas la l'occasion d'obtenir
de l'education nationale une rallonge budgetaire.

Données clés

Auteur : M. Chevènement Jean-Pierre
Circonscription : - RL
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 50197
Rubrique : Enseignement maternel et primaire
Ministère interrogé : éducation nationale, enseignement supérieur et recherche
Ministère attributaire : éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 31 mars 1997, page 1601

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/10/questions/QANR5L10QE50197
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/

